

PHILIPPE CIAIS, LAURÉAT DU PRIX DOLOMIEU

Le prix Dolomieu du Bureau de recherches géologiques et minières 2018 est décerné à Philippe Ciais, directeur de recherche au Laboratoire des sciences du climat et de l'environnement (LSCE).

Ce prix annuel, créé il y a vingt ans, est destiné à récompenser un ou plusieurs chercheurs ou ingénieurs, français ou ressortissants de la communauté européenne, pour un travail de recherches remarquables dans le domaine des sciences de la terre alternativement appliquées ou fondamentales.

Directeur de recherche au Laboratoire des sciences du climat et de l'environnement (LSCE), Philippe Ciais travaille sur la thématique du cycle du carbone. Rappelons que le LSCE est rattaché à l'Observatoire de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines (OVVSQ) et à l'Institut Pierre-Simon Laplace (IPSL).

L'Académie des sciences rendra hommage à Philippe Ciais à l'occasion de la remise solennelle du prix Dolomieu sous la Coupole de l'Institut de France, le 20 novembre prochain.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

- » Site du LSCE
- » Site de l'OVSQ
- » Site de l'IPSL
- » Site de l'Académie des sciences